

Loudéac. Superbe final des Assemblées

Les 19^e Assemblées

Gallèses se sont achevées, hier soir, à Plumieux par un repas chanté. La veille, ceux qui s'étaient déplacés jusqu'à Bréhan-Loudéac pour la soirée wallonne ne l'ont pas regretté : ce fut, certainement, l'une des meilleures animations du cru 98.

Le groupe invité était « Sergent Benoit », une formation créée en 1996 composée de trois musiciens, s'était fixé un objectif : raviver la tradition musicale wallonne, vieille de sept siècles. Le patrimoine dans lequel ils ont puisé s'avère d'une exceptionnelle richesse, s'inspirant aussi bien des fêtes de Noël d'autrefois que des chansons de mariage ou des airs à danser.



● Un public comblé, vendredi, par l'avant-dernière soirée des assemblées gallèses, sur le thème de la Wallonie.

La salle était comble. On s'approche de la scène pour immortaliser les trois compères qui lancent : « Si vous prenez des photos, c'est le moment. On peut vous consacrer trois minutes de sourire ». Le ton était donné. L'humour des Wallons a « sévi » toute la soirée. On a même pu savourer un « gars des Flandres » interprétant une polka... chinoise, avec un texte wallonno-anglais.

Pendant les pauses, le public ne s'est pas privé d'une dégustation tout aussi appréciée : une godinette wallonne.

Pas étonnant que certains aient un peu déliré en fin de soirée, évoquant la possibilité d'un vingtième anniversaire des Assemblées jumelé entre le Pays de Loudéac et Séné (35)... histoire de s'offrir des Assemblées Séné-Gallèses.

LE TÉLÉGRAMME

19/07/98